

LOCAL | Turismo

Convocada la segunda edición del concurso de fotografía "Turismo y Medio Ambiente"

Los ganadores de las dos modalidades convocadas se repartirán 2.000 euros en metálico

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 27 de julio de 2011 - 19:33



Por segundo año consecutivo y dentro de las actividades paralelas a la celebración de Agropriego, el ayuntamiento de Priego ha convocado el concurso de fotografía "Turismo y Medio Ambiente", de ámbito nacional y abierto a la participación de cualquier aficionado o profesional de la fotografía que así lo desee.

El concurso, cuyas bases han sido presentadas por la Alcadesa prieguense, María Luisa Ceballos, constará de dos modalidades, la primera de ellas centrada en el turismo y una segunda en el medio ambiente, debiendo estar la temática de ambas directamente relacionada

con los valores promocionales, históricos, turísticos, artísticos, paisajísticos o medioambientales de Priego. Como apuntó Ceballos, el concurso repartirá un total de 2.000 euros en premios, de los que 600 euros se destinarán al primer premio, 250 al segundo y 150 euros al tercero en cada una de las modalidades, no pudiendo obtener un mismo autor más de un premio en la misma modalidad, destacando como novedad la promoción que se realizará a través de las redes sociales.

En cuanto a las fotografías, éstas deberán presentarse en formato digital JPGE, con una resolución mínima de 240 píxeles, y un tamaño mínimo de 3 Megabytes, no admitiéndose fotomontajes de ningún tipo, a excepción de fotografías panorámicas. Cada participante podrá presentar un máximo de 3 fotografías por modalidad, no premiadas en otros concursos, en un CD ó DVD, identificando cada fotografía con el nombre y la modalidad en la que participa, así como un archivo con los datos personales y de contacto del autor.

Los CD's/DVD's se presentarán o remitirán a la Oficina de Turismo ubicada en Plaza de la Constitución nº 3 de Priego, hasta el día 8 de septiembre a las 14 horas.

Reseñar finalmente que entre todas las obras recibidas, se hará una selección no superior a 50, para su exposición en las Carnicerías Reales del 16 de septiembre al 14 de octubre.